

Jalin Kerjasama Antar Lembaga, Kapolresta Mataram MoU dengan Kalapas Perempuan kelas III Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.XPRESS.CO.ID

May 22, 2023 - 15:48



Penandatanganan MoU antara Kapolresta Mataram dan Kalapas Perempuan kelas III Mataram, (22/05/2023).

Mataram NTB - Dalam rangka meningkatkan kerjasama antar Lembaga Polresta Mataram melakukan Penandatanganan MoU dengan Lembaga Pemasarakatan (Lapas) Perempuan kelas III Mataram, Senin (22/05/2023).

Prihal penandatanganan MoU tersebut dalam bidang Pengawasan, Pelatihan, Pengamanan serta pertukaran Informasi antar kedua lembaga yang tugasnya saling berkaitan.

Pemandangan tersebut dilakukan langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., dengan Kepala Lapas Perempuan kelas III Mataram Dewi Andriani SH., MH., di Kantor Lapas Perempuan kelas III Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., dalam keterangannya usai kegiatan menjelaskan bahwa jalinan kerjasama tersebut terbentuk atas dasar rasa tanggungjawab kedua lembaga dalam rangka peningkatan kinerja.

Disamping itu MoU merupakan dasar dalam pelaksanaan tugas pada masing-masing lembaga yang tentunya berkaitan, sehingga dalam pelaksanaannya menjadi jelas tugas-tugas mana yang harus dikerjakan.

"Disamping silaturahmi kedatangan ke Lapas Perempuan Mataram untuk meningkatkan kerjasama antar lembaga. Bukan ini saja Polresta Mataram membangun MoU dengan semua lembaga yang ada di kota Mataram tentunya yang mempunyai keterkaitan. Ini untuk memperjelas tugas-tugas kita,"pungkas Kapolresta Mataram.

Sementara itu Kepala Lapas Perempuan Kelas Kelas III Mataram Dewi Andriani SH., MH., mengatakan hal yang hampir sama bahwa Kerjasama berupa Penandatanganan MoU antara Polresta Mataram dengan lembaga yang dipimpinnya tersebut semata-mata untuk meningkatkan kinerja.

Menurutnya dengan membangun kesepakatan seperti yang dilakukannya dapat mengefektifkan kerja pegawai kedua lembaga, karena apa yang akan dilakukan oleh kedua lembaga tentu akan mudah terlaksana.

"Apalagi tugas kami cukup berat terutama dalam pengawasan warga binaan, tentu butuh kerja sama dengan aparat keamanan dalam hal ini Polresta Mataram,"jelasnya.

Diakhir keterangannya Perempuan yang dipercayakan sebagai Kepala Lapas Perempuan yang ada di kota Mataram ini menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya atas dukungan yang telah dilakukan selama ini oleh Polresta Mataram terhadap Lapas Perempuan.

Selain kedua kepala Lembaga tersebut penandatanganan MoU dihadiri pula KabagOps Polresta Mataram, Kasat Tahti Polresta Mataram, Kasi Humas Polresta Mataram, Kasikum Polresta Mataram, Kepala TU Lapas Perempuan kelas III Mataram, Kasubbag Administrasi Lapas Perempuan kelas III Mataram beserta beberapa Pegawai Lapas lainnya. (Adb)